
протокол

общего собрания жителей д. Милехино

д. Милехино

Присутствовz}ли: жители д. Милехино в коJIичестве 15 человек

07.09.2018 год

Приглаптенные: Глава Карапсельского сельсовета И.В. Букатич, зil]\леститель главы
Карапсельского сельсовета О.С. Золотарева, подрядчик по дорожной деятельности М.А.
Таначев.

ПОВЕСТКА ЩНfI:

1. Водоснабжение д. Милехино.
2. Освещение улицы Трактовая д. Милехино.
З. Отсыпка и ямочньй ремонт дороги по улице Трактовой.

По lrервому вопросу заслушали Главу Карапсельского сельсовета И.В. Бlкатич.
Водоснабжение осуществJuIется из водонапорной баrтrни, KoTopzul расположена на
территории д. Милехино. ,Щоговор на безвозмездЕое пользование Ns 4 от 09.01.2018 года
водонапор"6; ýатпнеЙ заключен с ООО <ЖКХ-Комфорт>. Так как многие жители имеют
свои сквIDкиIIы или польз}.ются колонками, принадлежащими городу Иланскому, то водой
из водонаrrорной башни пользуются лишь пять семей. Вода не успевает обновляться в

емкости и поэтому качоство воды не устраивает жителей. Поступают жалобы с

требованиями организовать подвоз воды. Ирина Валериевна ознакомила жителей деревни
с расчетами стоимости холодной воды дJuI подвоза. 1 рейс с 2м3 холодной воды стоит
964,04 рубля. В расчеты входит стоимость воды, расходы на бензин. Эта сумма для
пенсионеров значительна.

По организации водоснабжения в д. Милехино проводится большая работа. Глава
Карапсельского сельсовота сообщила житеJLям, что в 2018 году готовится топосъемка
территории и заказан проект по реконструкции системы водоснабжония в д.Милехино. В
2019 году Карапсельский сельсовет у{аствует в программе капитtlльного ремонта
<Реформирование и модернизация жилищно-коммунi}льЕого хозяйства и повышение
энергетической эффективности)>, уrвержденной постановлением Правительства
Красноярского Kpuu{ от З0.09.2013 Jф503-п. В 2019 году по плану будут установлены
водонапорные колоЕки по улице Трактовой в количестве 5 штук.

ВЫСТУПИЛИ: житель д. Милехино Михеева Г.И. предложила не принимать пока
никаких мер. Если в 2019 году но булут произведены работы rrо rrроведению водопровода,
то житеJuIм придется обраrцаться в суд с жаrrоба:rли на водоснабжение деревни.

РЕШИЛИ: до 2019 года не обрапIаться с жалобшли на водоснабжение.

По второму воtIросу также заслушi}ли Главу Карапсельского сельсовета И.В. Букатич.
Освещение улицы недостаточное. Функционирует 2 фонаря. Она проинформировала
жителей о том, что 10 сентября 2018 года электрик Карапсельского сельсовота,Щубикин
Л.В. булет развешивать светодиодные фонари в количестве 11 шцк дJuI уличного
освещения по улице Трактовая.



РЕШИЛИ: для освещения улицы Трактовая светодиодньD( уличньж фонарей в

количестве 1 1 штук достаточно.

По третьему вопросу выступил подрядчик по дорожной деятельности М.А. Таrrачев.
Жители жЕIл},ются на плохое качество дороги в деревне. Совместно со старостой д.
Милехино В.Ю. Ca.lrKo, житеJuIми деревни В. П. Храповицким и О.К. Храповицкой
визу€}льно оценили качество дороги на улице Трактовой и въезде в деревню. .Щорога в д.
Милехино Еуждается в ремонте. .Щля асфальтирования всей дороги денег нет. Также
очеIlь дорого стоит подсьшка дороги.

ВЫСТУПИЛИ:. Глава Карапсельского сельсовета И.В. Букатич предложила отсыпать
и грейдировать дорогу. Жители деревни предложили не отсыпать и не грейдировать

дорогу до зимы. Просчитать М.А. Таначеву подрядчику по дорожной деятельности
стоимость ямоtIного ремонта на асфаrrьтированной части дороги в начi}ле д. Милехино.

РЕШИЛИ: произвести расчет ямочного ремонта асфшьтированной части дороги в д.
Милехино.

Председатель собрания

Глава Каралсельского сельсовета И.В. Букатич

Секретарь собрания

Заrчr. главы Карапсельского сельсовета О.С. Золотарева

Фr-41

ч


